



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Le président du DREE rend visite aux métropolitiques de Zahlé et de Beyrouth du Patriarcat d'Antioche



**Service de communication du DREE, 18.05.2025.** Le 17 mai 2025, Son Éminence le métropolitique Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a poursuivi son voyage de travail au Liban en se rendant à la métropole de Zahlé, à l'occasion de la consécration de l'église dédiée à l'icône de la Mère de Dieu «Joie Inattendue».

À la résidence diocésaine, il a eu une rencontre fraternelle avec Son Éminence le métropolitique Antoine de Zahlé et de Baalbek, ainsi qu'avec Son Éminence le métropolitique Niphon de Philippopolis, originaire de Zahlé et représentant du Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient auprès du patriarche de Moscou et de toutes les Russies. La nouvelle église, de style russe, a été construite sous ses auspices.

Une réception solennelle en l'honneur du métropolitique Niphon a été donnée, en présence du métropolitique Antoine de Zahlé et Baalbek, du maire de Zahlé, M. Assad Zoghaib, et du métropolitique Niphon lui-même, qui se réjouissait de voir son rêve réalisé et de célébrer ce moment avec la délégation de l'Église orthodoxe russe. Une cérémonie a ensuite été organisée pour donner le nom du métropolitique Niphon à l'une des rues de Zahlé.

Le même jour, la délégation s'est rendue à la métropole de Beyrouth, où elle a été reçue par Son Éminence le métropolite Élie de Beyrouth. Accueillant les hôtes russes, le métropolite Élie s'est dit heureux de les rencontrer à la veille de la consécration de l'église de Zahlé. Il a évoqué ses souvenirs de l'enseignement reçu au séminaire auprès des pères Jean Meyendorff, Alexandre Schmemmann et d'autres figures de l'école théologique russe. L'entretien a également porté sur la coopération interecclésiale, la situation des chrétiens au Proche-Orient et d'autres sujets d'intérêt commun. La rencontre s'est déroulée dans une atmosphère chaleureuse et fraternelle.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93256/>